



BAUBESICHTIGUNG Katholisches Kompetenzzentrum Salzburg Herrnau

Besichtigung des Verwaltungsbaus der Caritas Salzburg mit Führung durch Planer, Bauausführende und Bauherr.

Zielgruppe: Baumeister, Architekten, Planer, Interessierte,...

Datum: Mittwoch, 10. April 2019, Start 17.00

Kosten: kostenfrei; keine Anmeldung erforderlich

Treffpunkt: Friedensstraße 5, 5020 Salzburg

Führung mit:

DI Claudia Greußnig, Hermann Kaufmann + Partner ZT GmbH
Direktor Ing. Stephan Gröger – Heimat Österreich
Caritasdirektor Mag. Johannes Dines

Eine Veranstaltung im Programm Interreg Lowtech von:
Kompetenzzentrum Bauforschung und Initiative Architektur.

Besichtigung Mi 10. April 2019 – 17.00, Friedensstraße 5, 5020 Sbg

Der südlich gelegene Ausläufer der Stadt Salzburg ist geprägt von dichter Wohnbebauung. Die in ihrer äußeren Erscheinung minimalistisch gehaltenen Baukörper des Katholischen Zentrums fügen sich dezent in den umgebenden Kontext. Abgerückt von der Kirche geben sie dieser genug Raum um ihrer prägnanten Architektur gerecht zu werden.

Der massive, monolithische Verwaltungsbau der Caritas wurde mit 50iger Ziegeln ohne Dämmung realisiert. Der dahinter errichtete Hybridbau beherbergt einen Kindergarten und Wohnungen. Die bestehende Klostermauer wurde im Nordwesten durchbrochen und mit neuen Baukörpern in ihrer Funktion als Pforten für soziale Anlaufstellen ergänzt.

Der Bürobau ermöglicht eine vorgelagerte Pufferzone zur Straße hin. Diese Begegnungszone bildet die verkehrstechnische Anbindung als auch einen erweiterten Zugangsbereich für Verwaltung, CARLA und Kindergarten.